

Vivafan y su Teresa en su hija Dolores Llorach  
1485

No sé si podré estar en casa por el Patrocinio.  
Lo más seguro será que no. No quiero q. hagáis solicitudes  
de rúbricas. Que lo hagan como yo les dije y nada más.  
No les toca cuidarse a pintores. Ya se arreglará D.ª María  
Teresa Vilarrasa si algo ocurre.

Al Dr. Ribas dile q. luego espero verle y hablaremos.  
Habéis de hablar antes al Sr. Cura, y ver también de  
decirle q. ahora os confesaréis cada semana con dicho señor  
y cada dos meses con él. Si le parece bien, desde luego podréis  
confesaros ya en casa con el Dr. Ribas.

Arreglad el recibidor, pero gastad sólo lo más  
preciso. Habladlo con D.ª Rosario antes. Que esté para el Patrocinio.  
Siempre la misma con esa pequeñez de corazón;  
¿No miráis a la eternidad y al corazón de Jesús y Teresa?  
Así todo será grande.

Anima a la Hna. M.ª Rosa y todas,  
os bendice v. P. y C.

Jesús 9/4/83.

Quizás las niñas se vayan porq. en segunda  
clase adelantan poco; y creo que si tuvierais traza, podría  
suprimirse, pasando al salón desde Párvulos. San José  
proveerá. Las de Martí no me extraña se hayan ido.

Viva Jesús y su Teresa en su hija Dolores Llorach  
Barcelona

No sé si podré estar en esa por el Patrocinio. Lo más  
seguro será que no. No quiero que hagáis solicitudes para  
rúbricas. Que lo hagan como yo les dije y nada más. No les  
toca cuidarse a pintores. Ya se arreglará D.ª María Teresa  
Vilarrasa si algo ocurre.

Al Dr. Ribas dile que luego espero verle y hablaremos.  
Habéis de hablar antes al Sr. Cura y ver también de decirle  
que ahora os confesaréis cada semana con dicho señor y  
cada dos meses con él. Si le parece bien, desde luego  
podréis confesaros ya en casa con el Dr. Ribas.

Arreglad el recibidor, pero gastad sólo lo más preciso.  
Habladlo con D.ª Rosario antes. Que esté para el Patrocinio.  
¡Siempre la misma con esa pequeñez de corazón! ¿No  
mirarás a la eternidad y al Corazón de Jesús y Teresa? Así  
todo será grande.

Anima a la Hna. M.ª Rosa y todas.

Os bendice vuestro P. y C.

Enrique de O.

Jesús 9/4/83

Quizás las niñas se vayan porque en segunda  
clase adelantan poco; y creo que si tuvierais traza, podría  
suprimirse, pasando al salón desde Párvulos. San José  
proveerá. Las de Martí no me extraña se hayan ido.